





男子バレ一部、2月13日 <u>県大会出場!</u> 音楽部、11月23日 <u>ふれあいコンサ</u> 見事一回戦突破。よくがんばりました。 を本校体育館にて行いました♪

美術部、12月5日(土)~6日(日) 部展(画像掲載中)大成功!

本校は全校生が部に所属し、各部少人数ながら日々練習に励んでいます。 運動部は新チームになり、9月に行われた 市内新人大会において、優秀な 成績を残すことが出来ました。その中でも、男子バレー部が東播大会準優勝 そして、<mark>県大会出場</mark>の活躍がありました。文化部においても、音楽部は11月 23日のふれあいコンサート、美術部は12月5日(土)~6日(日)の 美術部展 を大成功におさめました。たくさんのご来場、本当にありがとうございました!



部活動名	3年人数	2年人数	1年人数	合計人数	主な成績など
女子ソフトテニス部		8人	6人	14人	団体戦 優勝
女子バレーボール部		4人	4人	8人	準優勝
野 球 部		7人	10人	17人	4位
男子ソフトテニス部		7人	15人	22人	個人戦 第2位
男子バレーボール部		7人	7人	14人	優勝
音 楽 部		8人	3人	11人	東播吹奏楽コンクール金賞
美術部		5人	4人	9人	イベントアワード 全国第2位
ボランティア部		0人	0人	0人	

※現在3年生は、全員引退しています。運動部の成績は市内新人戦からのものです。